



Mesdames et messieurs
les Présidents de Sociétés
de Boule de Fort

Mazé, le 17 septembre 2015

Mesdames et messieurs,

Depuis le congrès du 14 septembre 2013, un groupe de travail accompagne le président de la Fédération de l'Ouest dans son projet de faire évoluer notre communauté bouliste. Au cœur de ce projet figure la fondation d'une fédération unique. Les nombreuses rencontres de concertation, de réflexion et de propositions devaient aboutir à une série de réunions d'information et de consultation dans les différents secteurs du territoire fédéral.

En raison de son état de santé, Bernard Glacial ne pourra pas présider comme il le souhaitait ces démarches au plus près de l'ensemble des sociétés, affiliées ou non à la Fédération. Ses plus proches collaborateurs ont décidé de poursuivre son œuvre, de maintenir ces offres de contact avec vous, représentants des passionnés de boules mais aussi des sociétaires qui ne sont pas forcément pratiquants de la boule de fort.

Beaucoup de commentaires ont circulé. Ces réunions de secteurs ont pour objectif de vous présenter le contenu actuel du projet, de recueillir vos avis et de fournir des réponses aux questions. Pour des échanges réels et constructifs, il nous a semblé nécessaire de limiter à deux responsables la représentation de chaque société, à l'une ou l'autre des réunions de votre choix dont vous trouverez ci-joints les dates et lieux.

La commission communication